

avril 1996, et qui portera sur l'élargissement de la coopération en matière de sûreté nucléaire, et ils ont réaffirmé leur désir d'agir de concert pour assurer le succès de ce forum sans précédent.

La première visite au Canada du président du gouvernement russe a fourni à MM. Chrétien et Tchernomyrdine une excellente occasion de faire le point sur les grandes questions bilatérales et internationales, de faire progresser le programme des réformes économiques et de jeter les bases d'une future visite officielle du président de la Russie, M. Eltsine.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874